

Tebalkan Pengamanan Hari Penyoblosan Pilkada, Ratusan Personel Polda Jambi Dikirim ke Daerah

solmi - JAMBI.INDONESIAMUDA.OR.ID

Nov 24, 2024 - 16:31



JAMBI – Kepala Kepolisian Daerah Jambi Inspektur Jenderal Rusdi Hartono, Minggu (24/11), menggeser 731 personel ke daerah yang dipetakan rawan gangguan keamanan pada hari penyoblosan dan penghitungan suara Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Serentak 2024 di 11 kabupaten kota, Provinsi Jambi.

Kapolda Rusdi Hartono berharap, ratusan personel yang diberangkatkan dari Lapangan Hitam Mapolda Jambi Jambi, Minggu pagi itu, mampu memperkuat sembilan kepolisian resort (polres) dan polresta untuk menjaga keamanan semenjak hari penyoblosan dan penghitungan suara yang dijadwal dimulai Rabu (27/11) mendatang.

Dikatakan Rusdi, Pilkada merupakan sebuah momentum penting dalam kehidupan berbangsa dan bernegara. Melalui proses demokrasi yang dilakukan serentak semenjak tahun 2024 tersebut, rakyat diberikan kesempatan dan kebebasan untuk menentukan pilihan pemimpin-pemimpin di negeri Bumi Sepucuk Jambi Sembilan Lurah. Sesuai pilihan dan hati nurani masing-masing.

"Pada satu sisi, kita menilai Pilkada itu sangat penting bagi masyarakat. Namun di sisi lain Pilkada dapat memberi ataupun memicu konflik dalam masyarakat. Melihat fenomena itu, tugas Polri harus bisa bekerja sama dengan pemangku kepentingan untuk menjaga dan mengawal dengan maksimal. Sehingga pilkada dapat berjalan dengan aman, damai, jujur, adil dan bermartabat," ujar Rusdi Hartono.



Rusdi menegaskan, Polda Jambi telah siap melaksanakan tugas itu dengan maksimal. Dia garisbawahi, tugas Polri hanya mengawal dan menjaga.

"Tidak ada tugas lain selain itu yang bisa menimbulkan dan mengurangi kepercayaan masyarakat kepada institusi Polri. Tetap jaga netralitas, jangan sampai terjebak dan terlibat politik praktis!" katanya mengingatkan.

Jenderal bintang dua itu membeberkan, untuk pengamanan Pilkada Serentak 2024, -- baik untuk pemilihan gubernur, maupun pemilihan walikota dan bupati di sebelas kabupaten kota di Jambi – Polda Jambi telah melaksanakan upaya-upaya optimal. Termasuk telah mempersiapkan cara-cara bertindak yang tepat

untuk menjaga pengamanan pilkada.

“Tugas ini merupakan kewajiban Polri. Menjadi kehormatan dan kebanggaan bagi institusi Polri. Semoga semua yang kita lakukan ini bisa berjalan baik dan sesuai harapan kita bersama masyarakat. Kita mesti sama-sama saya yakin dan percaya. Dengan semangat dan kebersamaan kita, keamanan Pilkada 2024 di Jambi dapat terwujud,” ungkapnya.(IS/hum)